

SEPELEKAN HIPERTENSI MEMICU KOMPLIKASI

Sebagian besar penyakit komplikasi akibat hipertensi seperti gagal ginjal atau penyakit jantung dikarenakan pasien yang tidak teratur minum obat untuk mengelola tekanan darah tinggi.

Jakarta, HanTer - Hipertensi atau tekanan darah tinggi dialami oleh sekitar 1 miliar orang di dunia. Di Indonesia, kasus hipertensi mengalami kenaikan dengan jumlah biaya kesehatan mencapai Rp 12 triliun.

Banyak penyebab yang bisa membuat hipertensi timbul. Salah satu faktor yang memicu hipertensi terjadi yaitu usia. Di mana, semakin tinggi usia seseorang, semakin besar pula



ILUSTRASI

potensi tekanan darah tinggi yang dialaminya.

Dokter Spesialis Penyakit Dalam, Prof Dr dr Suhardjono SpPD menjelaskan,

bahwa penyakit tekanan darah tinggi merupakan penyakit kronik yang memerlukan obat secara rutin. Jika diabaikan, hal ini bisa

berdampak serius dan terdapatnya komplikasi penyakit.

"Kebanyakan pasien ginjal salah satu di antaranya karena hipertensi," kata Su-

hardjono, yang merupakan anggota Pengurus Besar Persatuan Dokter Spesialis Penyakit Dalam, di Jakarta, Selasa (16/5/2018).

Minim Peminat, Pengelolaan Museum di Indonesia Keliru

Jakarta, HanTer - Tokoh Pendidikan Indonesia Prof Arief Rachman mengatakan museum harus lebih futuristik, tidak hanya menampilkan benda mati dari masa lalu, sehingga dapat diminati oleh masyarakat luas.

"Museum itu bukan untuk buat pajangan benda mati, masa lalu. Kelirunya museum kita kurang menampilkan kegunaan, dan apa yang harus diketahui untuk kebaikan masa depan bangsa," kata Arief. Rabu (16/5/2018).

Rendahnya minat masyarakat Indonesia untuk mengunjungi museum, menurut Arief, ada kesalahan di pendidikan di Indonesia yang secara kosa kata (sematik-red) museum selalu dihubungkan ke masa belakang. "Itu kesalahan paling besar," katanya.

Agar museum lebih diminati, lanjutnya, mereka yang berkerja di museum harus memperbaiki tata kelola dari museum supaya lebih futuristik, lebih ke depan. "Sebab hubungan antara

apa yang kita miliki di belakang (masa lalu), dengan yang sedang kita kerjakan, kita punya tugas ke depannya itu bagaimana. Dan orang-orang terkadang tidak bisa membayangkannya, kecuali ke depannya itu digambarkan dalam museum," katanya.

Duta UNESCO dari Indonesia ini mengatakan, dalam penanganan museum haruslah memiliki empat kekuatan utama, yakni kekuatan agama, kekuatan iptek, dan kekuatan untuk masa depan seperti apa.

Setiap yang ditampilkan di museum haruslah menampilkan sebab akibat. Sebagai contoh museum Louvre Prancis yang sangat disukai dan dikunjungi ribuan orang setiap harinya.

Banyak hal yang harus dilakukan untuk menjadikan museum menarik bagi semua kalangan termasuk generasi muda yang memiliki kegemaran sendiri. Kebanyakan generasi muda menyukai proses, sehingga museum dapat menampilkan proses dari sebuah benda yang

dipajang. Misalnya proses pembuatan jamu awet muda.

Peran multimedia juga menjadi penting, lanjut Arief, museum tanpa menggunakan multimedia memiliki kebobrohan tiga kali lipat. Multimedia merupakan kekuatan kelima di dunia setelah kekuatan agama, iptek, politik dan kebudayaan. "Kalau empat kekuatan ini tidak merangkul kekuatan terakhir (multimedia) itu tiga kali bodohnya," kata Arief, dilansir Antara.

Selain itu, intervensi dari pemerintah, dunia bisnis, ilmu, dan masyarakat juga menjadi penting dalam memajukan museum di Indonesia. Menurut Arief, peran pemerintah dalam mengembangkan museum masih sebatas struktural yakni membuat regulasi, undang-undang dan peraturan, belum secara kultural yakni menciptakan budaya. "Kerja sama dengan pendidikan juga harus, agar lebih merangsang keberadaan museum," kata Arief.

■ Danial

Masyarakat Diminta Hormati Penggunaan Cadar

Jakarta, HanTer - Menteri Agama (Menag) Lukman Hakim Saifuddin meminta masyarakat untuk terus mengedepankan sikap toleransi dan menghormati terhadap penggunaan cadar.

"Mari kita hormati mereka yang bercadar, seperti kita menghormati mereka-mereka yang menggunakan atribut lain di muka umum," kata Lukman di Jakarta, Rabu (16/5/2018).

Menurut Lukman, penggunaan cadar merupakan hak dari masyarakat terutama berkaitan dengan keyakinan atau pemahaman pengalaman ajaran agama.

Lukman menjelaskan hal tersebut menanggapi adanya berita palsu diskriminasi terhadap perempuan pengguna cadar di Jawa Timur.

Selain itu, Lukman juga meminta para peng-



ILUSTRASI

guna cadar untuk memiliki pemahaman sosial dalam berinteraksi di masyarakat dengan menyesuaikan pemakaiannya di lingkungan tertentu, seperti institusi pendidikan. "Jadi pemahaman seperti ini, kedua belah pihak harus bisa saling membangun kesadaran untuk saling menghormati,"

kata Lukman.

Seperti dilansir Antara, sebelumnya beredar video di media sosial yang menampilkan seorang perempuan pengguna cadar diminta turun dari bus oleh petugas Dishub di Terminal Gayatri, Tulungagung, Jawa Timur pada Senin (14/5).

Menurut keterangan pe-

tugas, perempuan bercadar itu melakukan sikap yang mencurigakan karena tidak mau memberikan keterangan kepada petugas terminal. Kecurigaan petugas bertambah setelah mengetahui perempuan berinisial SAN itu tidak menggunakan alas kaki sejak masuk terminal hingga naik bus jurusan Ponorogo.

Menurut pengakuan SAN, dia adalah santri Pondok Pesantren Darussalam, Kelurahan Kampungdalem, Tulungagung yang ingin pulang ke rumah di Ponorogo tanpa izin kepada pengurus pondok. Petugas Dishub menjelaskan SAN diturunkan karena gerak-geriknya mencurigakan dan bukan karena diskriminasi penunjang lain yang takut karena dia menggunakan cadar.

■ Arbi

PT INDONESIA PRIMA PROPERTY Tbk
BERKEDUDUKAN DI JAKARTA PUSAT
("Perseroan")

PANGGILAN
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN DAN
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA

Para pemegang saham Perseroan dengan ini diundang untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan ("Rapat"), yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Jumat, 8 Juni 2018
Waktu : Pukul 14.00 WIB - selesai
Tempat : Ruang Rapat Orchid, Grand Tropic Suite's Hotel
Jl. Let. Jend. S. Parman Kav. 3, Slipi - Jakarta

Dengan agenda sebagai berikut:

A. Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan :

- a. Persetujuan atas Laporan Tahunan termasuk pengesahan Laporan Keuangan Tahunan dan Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2017.
- b. Penetapan hasil bersih Perseroan.
2. Penunjukan Akuntan Publik Independen untuk mengaudit Laporan Keuangan Tahunan Perseroan tahun buku 2018.
3. a. Pengangkatan para anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.
b. Penetapan tugas, wewenang, besarnya gaji, dan tunjangan lainnya bagi para anggota Direksi Perseroan serta penetapan honorarium dan tunjangan lainnya bagi para anggota Dewan Komisaris Perseroan.

B. Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa :

- Perubahan tempat kedudukan Perseroan.

Penjelasan mata acara Rapat :

Rapat Tahunan :

- Acara Rapat 1 dan acara Rapat 2 merupakan acara rutin yang diajukan dalam Rapat Tahunan Perseroan dalam rangka memenuhi ketentuan anggaran dasar Perseroan.
- Acara Rapat 3 diajukan berhubung sesuai dengan ketentuan Pasal 17 ayat 2 dan Pasal 20 ayat 3 anggaran dasar Perseroan, masa jabatan para anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan akan berakhir pada saat penutupan Rapat.

Rapat Luar Biasa :

- Acara Rapat diajukan berhubung alamat kantor Perseroan dipindahkan dari Jakarta Pusat menjadi Jakarta Selatan sehingga perlu dilakukan perubahan atas Pasal 1 ayat 1 anggaran dasar Perseroan mengenai tempat kedudukan Perseroan.

Catatan :

1. Para pemegang saham atau kuasanya yang akan menghadiri Rapat, diminta untuk membawa dan menyerahkan kepada petugas Perseroan, fotokopi surat saham kolektif dan fotokopi KTP atau tanda pengenal lain sebelum memasuki ruang Rapat. Bagi pemegang saham Perseroan yang berbentuk Badan Hukum seperti Perseroan Terbatas, Koperasi, Yayasan atau Dana Pensiun, wajib menyerahkan kepada petugas Perseroan, fotokopi anggaran dasar lengkap dari Badan Hukum tersebut. Untuk saham-saham Perseroan yang berada dalam Penitipan Kolektif pada PT. Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI"), pemegang saham atau kuasanya harus membawa surat Konfirmasi Tertulis Untuk Rapat ("KTUR") yang dapat diperoleh melalui Anggota Bursa atau Bank Kustodian.
2. Yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat adalah para pemegang saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan atau pemilik sub rekening efek yang mempunyai saldo rekening efek pada Penitipan Kolektif KSEI pada penutupan perdagangan saham pada hari Rabu, tanggal 16 Mei 2018, sampai dengan pukul 16.15 WIB.
3. a. Pemegang saham yang tidak dapat hadir dalam Rapat dapat diwakili oleh kuasanya dengan membawa surat kuasa yang sah seperti yang ditentukan Direksi Perseroan. Dalam penetapan jumlah kuorum Rapat, anggota Direksi, anggota Dewan Komisaris dan karyawan Perseroan boleh bertindak selaku kuasa pemegang saham, akan tetapi dalam pemungutan suara, mereka sebagai kuasa pemegang saham tidak berhak untuk mengeluarkan suara.
b. Formulir surat kuasa dapat diperoleh setiap hari selama jam kerja di Kantor Perseroan, Capital Place Lt. 5, Jl. Jend. Gatot Subroto Kav. 18, Jakarta 12710.
c. Semua surat kuasa harus telah ditandatangani oleh Direksi Perseroan pada alamat tersebut di atas, selambatnya 3 (tiga) hari kerja sebelum Rapat.
4. Bahan-bahan yang akan dibahas dalam Rapat telah tersedia pada alamat tersebut di atas pada jam kerja sejak tanggal panggilan Rapat sampai dengan tanggal Rapat dan salinannya dapat diperoleh pemegang saham Perseroan melalui permintaan tertulis kepada Perseroan atau dapat diakses melalui website Perseroan yaitu <http://www.ipp.co.id>.
5. Untuk mempermudah pengaturan dan tertibnya Rapat, para pemegang saham atau kuasanya diminta dengan hormat sudah berada di ruang Rapat, 30 (tiga puluh) menit sebelum Rapat dimulai.

Jakarta, 17 Mei 2018
Direksi Perseroan

Tanobel
FOOD

PEMBERITAHUAN
HASIL RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM
TAHUNAN DAN LUAR BIASA
PT SARIGUNA PRIMATIRTA Tbk ("Perseroan")

Direksi Perseroan dengan ini mengumumkan bahwa Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) Perseroan telah dilaksanakan pada hari Selasa, tanggal 15 Mei 2018 di Vasa Hotel, Jl. HR Muhammad No. 31 Surabaya, dan telah disetujui serta diputuskan hal-hal sebagai berikut:

Hasil RUPS Tahunan:

- 1. Pada Agenda Pertama dari Rapat:**
Rapat dengan suara bulat atas dasar musyawarah untuk mufakat:
a. Memberikan persetujuan atas Laporan Keuangan dan Pengesahan Perhitungan Tahunan Perseroan untuk tahun buku 2017.
b. Dengan diterimanya laporan baik Laporan Keuangan serta disetujui Laporan Tahunan dan Pengesahan Perhitungan Tahunan Perseroan untuk tahun buku 2017, maka sesuai dengan ketentuan pasal 15 anggaran dasar Perseroan, diberikan pembebasan tanggung jawab sepenuhnya kepada para anggota Direksi atas tindakan pengurusan dan kepada para anggota Dewan Komisaris atas tindakan pengawasan yang telah mereka lakukan selama tahun buku 2017 (Acquit et discharge) sejauh tindakan-tindakan tersebut tercermin dalam Laporan Keuangan dan Perhitungan Tahunan Perseroan.
- 2. Pada Agenda Kedua dari Rapat:**
Rapat dengan suara bulat atas dasar musyawarah untuk mufakat:
Memberikan persetujuan atas penggunaan laba perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2017, termasuk persetujuan cadangan umum Perseroan sebesar Rp. 1.000.000.000,- (satu milyar rupiah) dan Persetujuan perseroan tidak membagikan Dividen tahun 2017 untuk keperluan Investasi.
- 3. Pada Agenda Ketiga dari Rapat:**
Rapat dengan suara bulat atas dasar musyawarah untuk mufakat:
Memberi kuasa kepada Dewan Komisaris perseroan untuk menunjuk Akuntan Publik Independen untuk mengaudit Laporan Keuangan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2018.
- 4. Pada Agenda Keempat dari Rapat:**
Rapat dengan suara bulat atas dasar musyawarah untuk mufakat:
Memberi kuasa kepada Dewan Komisaris untuk menetapkan honorarium dan tunjangan lainnya anggota Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan.

Hasil RUPS Luar Biasa:

Rapat dengan suara bulat atas dasar musyawarah untuk mufakat:

- a. Memberikan persetujuan perubahan nilai nominal saham dari Rp 100 (seratus rupiah) per lembar saham menjadi Rp 20 (dua puluh rupiah) per lembar saham sehingga merubah pasal 4 anggaran dasar Perseroan tentang modal Perseroan.
- b. Memberikan Kuasa kepada Direksi Perseroan untuk melakukan perubahan anggaran dasar perseroan sehubungan dengan perubahan nilai nominal saham tersebut diatas.

Surabaya, 15 Mei 2018
Direksi Perseroan

FORZA LAND
SMART INSPIRED LIVING

PT FORZA LAND INDONESIA TBK
(PERSEROAN)

PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN

Direksi Perseroan dengan ini mengundang Para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("RUPST") yang akan diselenggarakan pada :

Hari : Jumat
Tanggal : 8 Juni 2018
Waktu : Pukul 09.00 WIB
Tempat : Financial Hall, Graha CIMB Niaga Lantai 2, Graha CIMB Niaga, Jl. Jend. Sudirman Kav. 58, Jakarta 12190

Dengan Agenda RUPST adalah sebagai berikut :

1. Persetujuan atas Laporan Tahunan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2017.
2. Persetujuan dan Pengesahan Neraca dan Perhitungan Laba Rugi (Laporan Keuangan) Perseroan yang telah diaudit untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2017, serta memberikan pelunasan dan pemberian pembebasan ("volledig acquit et décharge") kepada seluruh anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan atas pengurusan dan pengawasan yang dilakukan selama tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2017.
3. Persetujuan pemegang saham atas pemberian kuasa kepada Dewan Komisaris Perseroan untuk menetapkan remunerasi anggota Direksi Perseroan untuk tahun buku 2018.
4. Persetujuan pemegang saham atas Penunjukan dan Pengangkatan Akuntan Publik yang akan mengaudit laporan keuangan Perseroan untuk tahun buku 2018.

Catatan :

1. Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada para Pemegang Saham karena iklan panggilan ini merupakan undangan sesuai dengan ketentuan Pasal 10 ayat (2) Anggaran Dasar Perseroan.
2. Yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat adalah :
a. Untuk saham-saham Perseroan yang berada dalam penitipan kolektif hanyalah Pemegang Saham atau kuasa Pemegang Saham Perseroan yang sah namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 16 Mei 2018 pukul 16.00 WIB.
b. Untuk saham-saham Perseroan yang berada dalam Penitipan Kolektif KSEI hanya pemegang rekening atau kuasa para pemegang rekening yang sah namanya tercatat sebagai Pemegang Saham Perseroan dalam rekening efek Bank Kustodian atau Perusahaan Efek yang tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 16 Mei 2018 pukul 16.00 WIB.
3. Pemegang Saham yang tidak dapat menghadiri RUPST dapat diwakili oleh kuasanya berdasarkan surat kuasa yang bentuk dan isinya disetujui oleh Direksi Perseroan. Anggota Dewan Komisaris, anggota Direksi, dan karyawan Perseroan boleh bertindak selaku kuasa dalam Rapat, namun suara yang mereka keluarkan selaku kuasa dalam Rapat tidak dihitung dalam pemungutan suara.
4. Para Pemegang Saham atau kuasa-kuasanya mereka yang akan menghadiri RUPST diharuskan membawa tanda jati diri (dan/atau surat kuasa bermaterai cukup). Formulir Surat Kuasa dapat diperoleh di kantor Biro Administrasi Efek (BAE) Perseroan, yaitu PT Adimitra Jasa Korpora di Rukan Kirana Office Boutique Office, Jalan Kirana Avenue II Blok F3 Nomor 5, Kelapa Gading, Jakarta Utara 14250.
5. Pemegang Saham atau kuasanya yang akan menghadiri Rapat diminta untuk memperlihatkan Kartu Tanda Penduduk (KTP) atau tanda bukti diri lainnya yang masih berlaku dan menyerahkan fotokopinya kepada Petugas Pendaftaran sebelum memasuki ruangan Rapat. Pemegang Saham berbentuk Badan Hukum wajib menyerahkan fotokopi Anggaran Dasar sampai perubahannya yang terakhir. Pemegang Saham dalam Penitipan Kolektif KSEI diminta untuk memperlihatkan Konfirmasi Tertulis untuk RUPS (KTUR).
6. Bahan RUPST (Laporan Tahunan 2017) tersedia dan dapat diakses melalui laman/website Perseroan www.forzaland.com sejak tanggal Panggilan RUPST. Bahan RUPST tersebut juga dapat diperoleh cumacuma di kantor Perseroan Wisma 77 Tower 1 Lantai 8, Jl. Letjen. S. Parman Kav. 77, Slipi, Jakarta Barat 11410, Telepon (021) 5366 9777, dengan permintaan tertulis dan Pemegang Saham yang disampaikan pada hari dan jam kerja sejak tanggal panggilan RUPST sampai dengan tanggal RUPST.
7. Untuk mempermudah pengaturan dan demi tertibnya RUPST, dimohon dengan hormat Pemegang Saham atau kuasanya untuk hadir di tempat penyelenggaraan RUPST 30 (tiga puluh) menit sebelum RUPST dimulai.

Jakarta, 17 Mei 2018
PT Forza Land Indonesia Tbk
Direksi